

Projektkatalog 2013 – Gustav-Adolf-Werk e.V.

GRIECHENLAND – Südosteuropa



Sanierung der Kirche in Lagkadas

Antragsteller

Nordsynode der Griechisch-Evangelischen Kirche. Verantwortlich: Presbyter Georgios Georgiadis, Markou Botsari 24, 117 41 Athen, GRIECHENLAND, Tel.: (0030 23940) 251 80 und 251 72, E-Mail: eelagada@yahoo.gr

Gemeindebeschreibung

Lagkadas liegt im Zentralmazedonien in der Nähe von Thessaloniki. Die evangelische Gemeinde entstand 1946, während des Bürgerkriegs. Die Gemeinde wurde von Missionaren gegründet und ist heute selbst missionarisch aktiv. Sie hat zwei Missionare ausgesandt, nach Malaysia und nach Neuseeland, und unterstützt deren Arbeit. Die rund 60 Gemeindeglieder versuchen auch Menschen zu helfen, die in einer finanziell schwierigen Situation sind. Zum Beispiel wird ihnen im Winter Feuerholz geliefert. Wirtschaftsflüchtlinge aus den Nachbarländern erhalten Kleidung und Lebensmittel.

Projektbeschreibung

Die evangelische Kirche von Lagkadas wurde 1955 errichtet. Nach dem Erdbeben 1978 stand sie zwei Jahre lang ohne Dach da, bis die Gemeinde genug Geld hatte, um es zu reparieren. 2002 erhielt die Gemeinde die Genehmigung, noch einen 23 m² großen Anbau zu errichten. Inzwischen ist das Dach der Kirche wieder in einem sehr schlechten Zustand. Es wird seit Jahren mit Holzbalken abgestützt. Die Gemeinde möchte nun das Dach mit Eisenträgern stabilisieren. Die abgehängte Decke soll abgerissen und neu gebaut werden. Anschließend sind weitere kleinere und größere Reparaturen an dem Gebäude sowie Modernisierungsmaßnahmen vorgesehen, um die Räume freundlicher und einladender zu gestalten.

Die Renovierungskosten werden veranschlagt mit **41 000 €**. Weiterer Unterstützer des Projektes ist die Kirchenleitung.

Die Kirchenleitung der Griechisch-Evangelischen Kirche hat den Antrag befürwortet.

PROJEKTFÖRDERUNG € **14 500**